
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Fortsetzung der 61. öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 07.04.2014 

 
öffentlich 
Top 10.5 Ergebnisse der Prüfung zur Schließung von Versorgungslücken mit Breit-

bandanschlüssen 
gemäß Beschluss: 13/SVV/0632 
 
 

 
Der Oberbürgermeister Herr Jakobs gibt bekannt, dass entsprechende Gespräche mit dem Wirt-
schaftsministerium geführt worden seien, insbesondere zu dem so genannten „Lückenschluss-
programm für unterversorgte Gebiete in der Landeshauptstadt Potsdam“. Im Ergebnis seien ent-
sprechende Vereinbarungen getroffen worden und die Finanzierung könne aus  Restmitteln des 
Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) erfolgen. 
Zum gegenwärtigen Zeitpunkt können noch keine Aussagen bezüglich eventueller zusätzlicher 
Mittel für die EU-Förderperiode ab 2014 getroffen werden.     
 
 

 


